



Communiqué de presse
17 décembre 2021

Aux représentant-e-s des médias

«Genève, ville de paix» : phrase de l'année 2021 pour la Suisse dans le monde

Le sommet entre les présidents Joe Biden et Vladimir Poutine, qui s'est déroulé le 16 juin dernier à la Villa La Grange à Genève, est l'événement qui a fait le plus largement parler de la Suisse à l'étranger en 2021, communique le Département fédéral des affaires étrangères (DFAE). Genève et la Suisse ont bénéficié à cette occasion d'une couverture médiatique inégalée depuis plusieurs années.

« Genève, ville de paix », phrase prononcée par le président Guy Parmelin lors du sommet Biden-Poutine et largement reprise par les médias internationaux, est la phrase de l'année 2021 pour la Suisse dans le monde, selon l'ambassadeur Nicolas Bideau, directeur de Présence Suisse, qui veille à la promotion de l'image de la Suisse à l'étranger.

La Ville de Genève se réjouit d'avoir pu contribuer avec succès à la réussite de ce sommet. Rappelons que, sollicitée par la Confédération et le Canton, elle avait mobilisé ses services pour assurer les préparatifs de la rencontre, permettant ainsi d'offrir les meilleures conditions d'accueil aux deux délégations américaine et russe.

Contact

Mme Frédérique Perler, Maire de Genève, en contactant Mme Josefine Trebeljahr, responsable de l'Unité information communication :
022 418 55 35 – 079 409 35 38 – josefine.trebeljahr@ville-ge.ch